

Iniciadas las obras de ampliación de las oficinas de Servicios Sociales de Las Gabias

Este proyecto, que cuenta con un presupuesto de 446.106 euros, supone una reforma integral de parte del edificio, que data de 1994, con el objetivo de modernizar las instalaciones y optimizar el servicio a los ciudadanos

lunes 30 de junio 2025



El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, junto al resto de autoridades durante la visita

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, junto a la alcaldesa de Las Gabias, Meri Sádaba, el primer teniente de alcaldesa, Javier Bravo, la concejala de Derechos Sociales, Cristina Moreno, y el concejal de Obras Públicas, Daniel Casares, ha visitado el inicio de las obras de ampliación de las oficinas de Servicios Sociales del municipio. Este proyecto supone una reforma integral de parte del edificio, que data de 1994, con el objetivo de modernizar las instalaciones y optimizar el servicio a los ciudadanos. La actuación, que no implica un aumento en la superficie construida, cuenta con un presupuesto total de 446.106 euros, financiados principalmente por la Diputación, con 420.278 euros provenientes de los Planes Provinciales de Obras y Servicios (PPOYS) de 2020 y 2024, además de una aportación municipal adicional de 25.828 euros.

Jiménez ha destacado la importancia de este proyecto para la mejora de los servicios municipales, señalando que “esta actuación responde a nuestra prioridad de dotar a los municipios de infraestructuras modernas y sostenibles que permitan una atención más eficaz y digna a nuestros vecinos. En este caso, la reforma de las oficinas de Servicios Sociales de Las Gabias supone un avance importante en la calidad de los servicios ofrecidos”.

Por otra parte, el diputado ha resaltado el compromiso de la Diputación con la eficiencia energética y la sostenibilidad, indicando que “además de renovar los espacios interiores para adaptarlos a las necesidades actuales, hemos puesto un especial énfasis en la mejora de la envolvente del edificio. Estas obras reducirán de manera considerable el consumo energético, lo que no solo supone un beneficio económico, sino también un compromiso claro con el medio ambiente”.

Por su parte, la alcaldesa de Las Gabias, Meri Sádaba, ha destacado que “hoy damos un paso más para consolidar Las Gabias como una ciudad moderna, cohesionada y con servicios de calidad. Quiero expresar mi profundo agradecimiento a la Diputación de Granada por su apoyo económico, sin el cual este proyecto no sería posible. Estas instalaciones no representan solo un espacio físico, sino un verdadero compromiso con quienes más lo necesitan. Queremos un centro más digno, accesible, funcional y adaptado a las necesidades reales de nuestra ciudadanía, especialmente de las personas en situación de vulnerabilidad”.

Asimismo, Sádaba ha añadido que “en línea con nuestra estrategia ‘Las Gabias + Ciudad’ —una apuesta firme por un modelo municipal moderno, sostenible y centrado en el bienestar de las personas— vamos a seguir reforzando y estabilizando el equipo de Servicios Sociales. Porque no se trata solo de reformar un edificio. Es imprescindible contar con un capital humano fuerte, profesional y cercano, que atienda y acompañe a cada persona con la dignidad que merece. Gracias a la Diputación, al trabajo del equipo de gobierno y al esfuerzo diario del Ayuntamiento, seguimos haciendo de Las Gabias una ciudad de referencia donde vivir, crecer y avanzar”.

Detalles de la obra

Los trabajos incluyen una reforma interior integral en las áreas destinadas a los Servicios Sociales, además de mejoras en la portada principal, donde se implementará un sistema de fachada ventilada con lana de roca y chapa de acero plegada, optimizando el aislamiento térmico y acústico del edificio. También se renovarán todas las carpinterías exteriores, sustituyéndolas por carpinterías de aluminio con Rotura de Puente Térmico (RPT) y doble acristalamiento tipo climalit, garantizando una mayor eficiencia energética.

Las reformas interiores se llevarán a cabo principalmente mediante tabiquería de cartón yeso, adaptada a los diferentes usos específicos, como locales húmedos, despachos y áreas de atención al público. Este enfoque permitirá crear espacios más funcionales y accesibles para los usuarios.
